

X Histoire du rêve et de l'ombre

LE Rêve et l'Ombre étaient de très grands camarades. Un jour, l'Ombre avait vu en dormant que son ami le Rêve lui apportait dix chèvres. Or, le matin, à son réveil, il n'avait rien vu et il en était très fâché.

Quelques jours après, l'Ombre avait dit au Rêve d'aller dans son champ, à tel endroit, prendre unealebasse de vin qui lui était réservée. Or, en partant, le Rêve avait emmené avec lui d'autres camarades. Arrivé sur les lieux, le Rêve avait tout simplement regardé dans la petite rivière qui était tout près d'un palmier et avait vu l'ombre d'unealebasse, sans pouvoir la prendre; naturellement, laalebasse était suspendue tout en haut du palmier et le Rêve n'était pas assez habile pour pouvoir regarder en l'air. Après maints efforts, le Rêve retourna avec ses amis, furieux de cette fausse promesse. Le soir, en retrouvant l'Ombre, il lui dit :

— Pourquoi m'as-tu trompé aujourd'hui?

Et l'Ombre de même lui demanda :

— Pourquoi aussi m'as-tu trompé de dix chèvres, dans mon sommeil?